



NANOFETT GEGEN FALTEN

DR. RAFIC KUZBARI
Plastischer Chirurg

Was genau kann man sich unter der Nanofett-Methode vorstellen?

Durch eine schonende Absaugung wird Fettgewebe entnommen. Die reifen, größeren Fettzellen werden nach der Entnahme mechanisch zerstört und durch Filterung entfernt. Es verbleiben vorwiegend Fettstammzellen zurück. Diese sind kleiner als die reifen Fettzellen und können daher mit kleinen Nadeln in die oberflächlichen Hautschichten unterspritzt werden, wo sie dann ihre Wirkung entfalten.

Welche Problemzonen können behandelt werden?

Nanofett dient der Verbesserung der Hautqualität. Es lässt die Haut praller und jünger wirken. Zum Einsatz kann es an allen Hautregionen kommen, an denen dieser Effekt gewünscht wird. Das betrifft vor allem Partien des Gesichts, des Halses, der Hände und des Dekolletés.

Ist diese Methode für jeden geeignet?

Und wenn ja, warum?

Die Methode ist für jeden geeignet, der eine Verjüngung der Haut wünscht. Häufig wird Nanofett in Kombination mit Mikrofett verpflanzt. Damit können gleichzeitig die Hautqualität verbessert und der Volumenverlust ausgeglichen werden, zum Beispiel im Gesicht oder an den Händen.

Wie oft sollte die Behandlung durchgeführt werden?

Normalerweise reicht eine Anwendung vollkommen aus.

In welcher Preisklasse liegt die Nanofett-Behandlung?

Der Preis ist von der Anzahl der zu unterspritzenden Regionen abhängig und liegt zwischen 2.000 und 4.000 Euro.

FOTOS PR, Archiv/jules/stone soup, www.mondadoriphoto.com, kuzbari